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会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より　②会長より　③その他

①今年の体育祭は時間に余裕があり良かった。車いすの生徒への対応は？→全員リレーでは
第一走者となり歩行器を使用して次走者へバトンを渡した。ほかの競技では近くで応援してい
た。色別の団体戦が出来ると良かった。子どもたちの意見を大事にしたい。先生が教えるのでは
なく、自分たちで考えると面白い。子どもたちがやりたい種目を言ってくれることがまた活性化す
る。今日が終わりでなくこれからが楽しみだ。②標準服検討委員会へはCSから吉田委員、奥山
委員。支援本部から櫻井さん。家庭科の先生、PTAから各小学校出身者に出席をお願いして、ま
ずは業者選定してからになる。希望している子どもたち2、30人を一度集めてデザインをさせ、先
生がその中から選んで委員会へと思っている。

第2回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和4年5月28日（土）15時00分～16時00分

高井戸中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・武井会長・内藤裕義委員・内藤英夫委員
出席者（委員）

本郷委員・唐澤委員・前田委員・奥山委員

半野田副校長

０人

主な意見

次回の会議日程

令和４年６月７日（火）14時30分から（授業見学後に会議）

高井戸中学校　応接室

【協議事項】

①生徒主体の学校行事の運営について　②標準服検討委員会の立ち上げ　③その他

【報告事項】

①生徒主体の体育大会、校長の案でクラスTシャツを作った。速乾性のある素材で涼しく１色なの
で予定より安く仕上がった。体育大会では、先生方、事務の方もクラスTシャツの投票をした。今
年の３年生も初めて全員参加の体育大会が出来た。②感激したのはTシャツだった、応援しやす
かった。コロナに関して皆の意識が低くなりつつあり懸念している。自分がかかるかからないに関
わらず気にかけて欲しい。③支援本部より、6/11中３保護者座談会を８名の先輩保護者をお迎え
して開催。7/28浴衣着付教室開催。７月中に不登校のお子さんをお持ちの方へ座談会を検討
中。
【協議事項】

様式２


